
Siervo Rodríguez - Carretero reciclador

Mi nombre es Siervo Rodríguez, tengo cuatro hijos, ya son mayores de edad, tengo
solo uno menor. Yo llegué a reciclar por las circunstancias del empleo, porque pues
no tengo unos estudios, muchos estudios, entonces pues se me hacía muy difícil
conseguir un empleo normal y así hemos pasado ya, creo ‘veintipunta’ de años, ya
reciclando. Sí y con eso yo sostengo mi hogar, sostengo a mi familia. Gracias a
Dios,  pues  hemos  conseguido  muchas  cositas,  le  debo  mucho  al  reciclaje.  De
acuerdo, pues, yo tenía un lotecito y de acuerdo con el reciclaje pues he construido
mi  casita,  gracias a Dios y he tenido mis cosas y tengo mi camioneta también,
gracias a mi reciclaje. 

Lo que siempre me ha parecido como injusto,  es la  misma comunidad que nos
rechaza, detrás de este reciclaje también hay muchas personas, muchas familias
nobles, amables, que somos bien, que queremos salir adelante, educar a nuestros
hijos. 

La tecnología siempre nos ha servido, yo creo que ninguno de nosotros habíamos
cogido un computador así, lo cogen los hijos, pero uno ya, de viejo uno ya no coge
eso, muy difícil. En la época de nosotros no había nada de eso, entonces ha sido
muy bueno, muy bueno para qué, si sabe uno de todo eso. 

El reciclaje debería de ser algo especial, pienso yo, que deberían ponerle un día
festivo ¡Es un día especial!, yo sé que algún día lo va a ser. El reciclaje va a quedar
en la historia porque es lo que está salvando al mundo. 


